

Revitalización de Duluth



Esta hoja informativa es parte de una serie que se centra en la revitalización de las áreas de preocupación de la región de los Grandes Lagos.

Como una de las áreas de preocupación (AOC) más grandes de la región de los Grandes Lagos, el AOC del río St. Louis abarca las comunidades de Superior, Wisconsin; la Fond du Lac Band del Lago Superior Chippewa; y la ciudad más populosa de la región, Duluth, Minnesota. Históricamente, Duluth dependía del hierro y las industrias de la madera, pero cuando muchos de estos negocios se trasladaron a otras regiones en el mundo, Duluth se enfrentó a dificultades económicas y ecológicas debido a la cantidad de contaminantes que quedaron. Mediante fondos federal y locales y la movilización de la comunidad, se implementaron esfuerzos para limpiar el río St. Louis y el puerto Duluth-Superior Harbor. Desde entonces, Duluth ha experimentado un crecimiento económico de importancia, una industria del turismo en crecimiento y una amplia restauración del hábitat.

El sistema nacional del circuito por agua

Como uno de los proyectos de restauración de hábitats más grandes de Minnesota, se restauraron cientos de acres de humedales en Grassy Point y Kingsbury Bay desde 2021. Las totoras invasivas se quitaron, se construyeron nuevas islas para brindar refugio a los humedales de las olas y se plantó vegetación nativa. En 2020, el estuario de St. Louis pasó a ser parte del Sistema nacional del circuito del agua, establecido por el Servicio Nacional de Parques, en parte, para conservar y restaurar las vías fluviales. Esta designación ha ayudado a aumentar la recreación y a promover una mayor conexión comunitaria con el río, incluyendo sesiones mensuales de remo al atardecer, apoyado por la asociación de la Alianzas del río St. Louis, Ski Hut, y la Northland Paddlers Alliance.

Duluth como destino

Debido a que el río St. Louis y los puntos de atraque del puerto Duluth son más seguros y más limpios, nuevos hoteles y negocios, además de turistas, se han visto atraídos a la ciudad. En 2016, un viejo muelle de navegación fue convertido en un hotel resort sobre el muelle de 27 acres, un emprendimiento de navegación y otros espacios de múltiples usos. El crecimiento en la industria hotelera está combinado con otras formas de desarrollo también. Por ejemplo, varias cervecerías y destilerías en el vecindario cerca del río y del Lago Superior han derivado en mayor actividad económica portuaria y mayor participación. Como resultado, Duluth logró \$12.4 millones en ganancias por impuestos al turismo en 2019, un nuevo récord absoluto y un 2% por encima desde 2018.

Conexión entre la naturaleza y los vecindarios que lo necesitan

En 2010, la ciudad de Duluth vio la limpieza del río como una oportunidad para invertir en parques locales en la parte occidental de la ciudad. Mediante la conexión entre los vecindarios en franco declive con cientos de miles de circuitos mejorados y ampliados para hacer caminatas, andar en bicicleta, motonieve, y para andar a caballo, la calidad de vida podría mejorarse como así también el desarrollo comercial y residencial. Desde entonces, la iniciativa del corredor del río St. Louis ha agregado fondos externos a recaudación tributaria al turismo y ha implementado planes maestros para los parques.

Un buen lugar para un hogar

La población de Duluth ha permanecido constante en la última década, pero las generaciones más jóvenes han visto un aumento en números, según el censo de EE. UU. En 2020, las personas de 20-39 años de edad, más grandes que los de la generación Z y los Millennials, conformaban el 27% de la población general de Minnesota, ese mismo grupo etario conformaba el 34% de la población de Duluth. Esto significa una suba del 27% en 2010. Más actividades recreativas y oportunidades en el área que da al río pueden contribuir a que los adultos jóvenes se establezcan en Duluth.

Esta publicación fue financiada por la Iniciativa de Restauración de los Grandes Lagos. Las fuentes incluyen Great Lakes Revival (International Association for Great Lakes Research), [Assessing the Investment](#) (Great Lakes Commission), y otras organizaciones que están enumeradas en iiseagrant.org/publications/duluths-revitalization/. Para más información sobre las Áreas de preocupación de la Región de los Grandes Lagos, visite greatlakesmud.org.

IISG23-HCE-EDU-011

Según los números



El sedimento contaminado que se quitó del puerto llenaría **120,000** camiones



250 acres de hábitat restaurado en Grassy Point, Kingsbury Bay, y Perch Lake



\$1.4 mil millones en actividad económica en el Puerto de Duluth-Superior en 2017



34% de la población tiene entre 20–39 años de edad